3年生は卒業までの学校生活も2週間となりました。今週は茨城県立高校の入試、そして来週は栃木県立高校の入試と、いよいよこれまでの努力を発揮する日が近づきました。全力で臨めるよう、体調管理をしっかりして入試を迎えてほしいと思います。

1,2年生も栃木県立高校入試と同日に行われる実力テストや卒業式の会場準備などがあります。テストではしっかりとした目標をもって取り組んでください。

# ○郡市町対抗駅伝大会

1月28日(日)に栃木県郡市町対抗駅伝大会が、宇都宮市西川田のカンセキスタジアムで行われましたが、本校3年生の T. H さんと、1年生の T. S さんの姉妹が小山市A、Bチームそれぞれの選手に選ばれ9区を力走しました。

例年はカンセキスタジアムと栃木市総合運動公園陸上競技場 を往復する駅伝ですが、今年度は栃木市の陸上競技場が改修工 事のため、カンセキスタジアムの中だけで行われました。

昨年度の、「いちご一会とちぎ国体」で整備されたトラックは

とてもきれいで走りやすかったのではないかと思います。Tさん姉妹、そして陸上競技部の皆さんには今後も目標をもって頑張ってもらいたいと思います。



# ○小山市教育文化保健体育功労者表彰

小山市では、教育や文化、保健体育等の部門で活躍された方に対して表彰を行っており、今年で70回目を迎えました。今年度、大谷中からは1年生のS. U さん、N. M さんがチェアリーディングの全国大会のジュニア編成部門で1位になり、表彰式に参加しました。今後も活躍を期待します。



## ○生徒会役員と応援団の引継式が行われました

2月14日(水)に生徒会本部役員と 応援団の引継式を行いました。旧生徒会 役員が、これまでの活動の振り返りや感 謝の言葉を述べた後、新生徒会役員も今 後に向けた抱負を発表しました。その後、 旧会長の O. M さんから、新会長の K. B さんに校旗が引き継がれました。





また、応援団も新旧の応援団がエールを披露しました。運動会や部活動壮行会等で、今後も大いに盛り上げてくれることを期待しています。

#### ○3年生を送る会

3年生を送る会が2月22日(木)に行われました。新旧生徒会長のあいさつ、1、2年生からの呼びかけの言葉と合唱、部活動の後輩からのビデオメッセージ、そして3年間の思い出のスライドショー上演などが行われました。







各クラスの合唱コンクールの曲で退場

## ○学校運営協議会

学校運営協議会は、学校と保護者、地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え、「地域とともにある学校づくり」を進める法律(地教行法第47条の5)に基づいた仕組みです。

今年度の大谷中の学校運営協議会は、同窓会や元PTA役員、民生委員、地域ボランティアの方など8名の委員で構成され、年4回の会議を行いました。参加した委員からは、授業を見ての感想のほか、生徒の登下校についてや学校のICT化、部活動の地域移行、長期欠席者への支援のあり方、学校施設や学校評価に関してなど、様々な意見がだされました。学校だけではなかなか改善できない課題も多くあり、今後も地域とともに課題解決に向け取り組んでいければと思います。

# ○学校のICT化について

3年間続いたコロナ禍の中で、生徒一人一台のタブレットが 普及しました。本校ではまだ持ち帰るまで行っていませんが、 授業によっては生徒一人一人がタブレットで自分の考えを書い たり、友達の考えを見たりして授業を進めています。また、多 くの教科で教室にある電子黒板を利用し、写真や映像を流すな ど工夫して授業を進めています。朝の欠席連絡もコネクトサー ビスが始まりました。どんどん I C T 化が学校でも進んでいま すが、これまでの授業のよさや、タブレットや電子黒板のよさ を見極めながら授業を進めていきたいと思います。



#### ○「子どもひなんの家」を募集します

大谷中学校では令和3年度から、右のようなパネルを学区内のご家庭や事業所に掲示していただき、登下校の際の緊急時に何かあったときの避難場所として協力していただいています。これまでに60軒以上のご家庭や事業所が協力してくださっていますが今後も増やしていければと考えています。協力いただける場合、大谷中学校までお知らせください。 担当:教頭(電話27-0252)



大谷中マスコット 「オーヤン」